

ADDRESS

Jatuh Dijalan Berlubang Siantar-Tigaras, Petugas KSOPP Pelabuhan Tigaras Obati Calon Pengguna Jasa

Karmel - SUMUT.ADDRESS.CO.ID

Jan 3, 2025 - 23:26



Petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba wilyah kerja pelabuhan Tigaras, Maria Carry ketika melakukan pembersihan Luka-Lukan Korban Kecelakaan di Pelabuhan Tigaras, Jumat 03/01/2025 Subuh

SIMALUNGUN-Petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba wiliyah kerja pelabuhan Tigaras kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap kesehatan masyarakat dengan mengobati pengguna jasa yang jatuh di jalan raya.

"Calon Pengguna jasa (M.Bagus) yang hendak melaukan penyebrangan dari pelabuhan Tigaras menuju Simanindo terjatuh di jalan pematang Siantar-Tigaras ketika menuju pelabuhan penyeberangan Tigaras Kecamatan Dolok Pardamean,

Berdasarkan keterangan yang disampaikan kepala Wilayah Kerja Pelabuhan Tigaras, Darwin Purba. SH, M. Bagus tiba di pelabuhan penyeberangan Tigaras Jumat Jumat (03/01/2025) jam 05:40 subuh dan mengalami luka-luka di bagian kaki dan tangan akibat terjatuh dari sepeda motornya.

Melihat kondisi korban yang mengalami luka-luka, Petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba wiliyah kerja pelabuhan Tigaras langsung menolong korban kecelakaan yang juga seorang pengguna jasa hendak melakukan penyeberangan,

"Petugas kita langsung gerak cepat menghampiri M. Bagus (korban kecelakaan) untuk memberikan tindakan pertolongan pertama dengan peralatan dan obat-obatan yang tersedia sembari menunggu tim posko kesehatan sampai," ujar Darwin Purba

Dirinya juga menyampaikan, gerak cepat meberikan tindakan pertolongan pertama pada kasus-kasus kegawatdaruratan menjadi bukti nyata komitmen Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba untuk melayani dan melindungi masyarakat yang berpergian di tengah perayaan Natal dan Tahun Baru.

Selain itu, petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba juga memberikan tempat istirahat kepada para pengguna jasa yang mengalami kelelahan sembari menunggu antrian masuk kapal," terang Darwin.

Usai mendapatkan pertolongan. M. Bagus (korban kecelakaan) mengucapkan terima kasih kepada petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba yang telah memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan pengguna jasa," ucap M. Bagus. (Karmel)